
自由記述について 

 

１ 学校からの連絡等の発信について 

 

  保護者の皆様への連絡やお知らせが十分に行き届いていなかった部分につきま 

しては、今後、改善してまいりたいと思います。また、現在、進路だよりなど一部 

の文書でマチコミでの配信を行っておりますが、今後、さらに種類を拡大していく 

ことも検討していきたいと思います。 

 

２ 通学カバンの重さについて 

 

  通学カバンの重さにつきましては、年度当初に学校に置いていっていいものを決 

めて、重さの軽減を図っているとこですが、３学期、再度、学校に置いていいもの

を見直し、カバンの重さの一層の軽減につなげていきたいと思います。 

 

３ 学校評価アンケートを受けての今後の取組について 

 

  学校評価アンケートへのご協力、貴重なご意見ありがとうございました。今回い

ただいた皆様からの学校評価の結果や記述を踏まえ、教員の対応や授業への取組な

どについて、再度、職員で共通認識を図り、充実した教育活動に努めてまいりたい

と思います。そして、さらに行健中学校の教育の満足度が高められるよう取り組ん

でまいりたいと思いますので、今後とも、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたし

ます。 


